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Pauta da reunião
1) Dar conhecimento aos conselheiros do novo Regimento do Campus

Florianópolis.
Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as boas
vindas aos membros e iniciou a reunião às 14:10. A reunião começou com o
quorum mínimo, 50% + 1, conforme o art. 23 do Regimento do Colegiado. As
ausências foram justificadas: A conselheira docente Angela Regina Kirchner
está afastada (licença saúde).
Ponto de pauta: Dar conhecimento aos conselheiros do novo Regimento
do Campus Florianópolis. O presidente Zízimo Moreira Filho iniciou o ponto
de pauta comentando sobre o vínculo do CERFEAD ao campus Florianópolis,
atualizando todo o colegiado sobre o ocorrido na época da vinda do Cerfead
para cá e que foi feito um estudo da viabilidade para a adequação e a vinda do
Cerfead para o campus Florianópolis. Após a apuração foi proposta de se trazer
o Cerfead na íntegra para o campus Florianópolis, para que fosse acolhido todos
os servidores e dado continuidade às ofertas. A proposição foi levada ao
Consup e não foi acatada. Em seguida, foi emitida uma resolução ad
referendum alocando alguns docentes e técnicos administrativos, criando no
campus o Departamento Acadêmico de Desenvolvimento Educacional (DADE),
transferindo as ofertas de cursos para o campus Florianópolis. Foi dado o prazo
de 180 dias para que se apresentasse uma alternativa para a solução posta. A
comissão fez um estudo para encontrar a melhor forma de manter as ofertas e
acolher todos os servidores. O prazo encerraria em Dezembro de 2022 e o
diretor solicitou a prorrogação de mais 180 dias, esse prazo termina nos
próximos dias. Logo após o presidente passou a palavra para a comissão
formada, o docente Juliano, chefe de Departamento do DADE, fez uma breve
apresentação sobre o tema em questão. Logo após a apresentação do chefe do
Departamento DADE, foi aberto aos conselheiros para algum comentário,
ponderação ou observação. O conselheiro técnico administrativo Idney Silva
Junior questionou se será criado os dois espaços e como será feito a divisão do
espaço físico para esses locais. O presidente Zízimo respondeu que não existe
milagre e que o DADE vai continuar nas casinhas de madeira. O Departamento
de Saúde continuará onde está e o de Informática, gestão pública ficará com o
DADE nas casinhas de madeira. Frisou que a ideia é gerar o menor impacto
possível. Logo após, o conselheiro docente Samuel Hammes Clasen
questionou sobre como será feita a divisão das assessorias e lembrou que hoje
ainda há duas assessorias (Biologia e Química) que não foram separadas. O
diretor Zízimo respondeu que o que poderá ser feito é disponibilizarmos uma
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das funções que veio do Cerfead ficar disponibilizada para o Daltec. Além disso,
informou que haverá ajustes no Regimento e que seria interessante criarmos
uma comissão para revisão do regimento. O conselheiro técnico administrativo
Daniel Dezan de Bona, propôs que o colegiado foque naquilo que foi feito pela
comissão e que delibere para que seja encaminhado dessa forma. Com isso, o
diretor Zízimo reforçou a importância de ter convocado o colegiado para dar
conhecimento do Regimento Interno a todos os conselheiros. A conselheira
Paula Borges Monteiro explicou sobre os ajustes legais que podem acontecer
após a aprovação do Regimento e parabenizou o chefe de departamento do
DADE pelo seu trabalho à frente do Departamento.
Encerramento: Sem mais, o presidente agradeceu a presença de todos,
inclusive a representação externa que participou de forma online e deu como
encerrada a reunião às 15h25.


